



3 Pièces

64 m²

Réf. IFVA2053

698 500 €

Paris 11^{ème}

Appartement à vendre (75011)

abriculteurs

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue chez Abriculateurs. Vous trouverez ici toutes les informations clés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle pour vous aider à mieux vous projeter. Découvrez cet appartement de 64 m², idéalement situé au cœur d'un quartier recherché, à deux pas de l'emblématique place de la Bastille. Au 2^{ème} étage d'une copropriété bien entretenue de quatre niveaux, accessible par ascenseur, ce bien se distingue par sa luminosité et son emplacement stratégique. L'agencement de cet appartement comprend une entrée avec rangements, une cuisine équipée (plaque à induction, four, ...

Welcome to Abriculateurs. Here you'll find all the key information, professional photos, a dimensioned floor plan and a virtual tour to help you get started. Discover this 64 sqm apartment, ideally located in the heart of a sought-after neighborhood, a stone's throw from the emblematic Place de la Bastille. Located on the 2nd floor of a well-maintained four-storey condominium, accessible by elevator, this property stands out for its brightness and strategic location. The layout of this apartment includes an entrance hall with storage space, a fully-equipped kitchen (induction hob, oven, ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs



abriculteurs